
        

                                      

 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月18日に会社より提案を受け、職場の掲示板にも掲出されているかと思います。

会社の施策は「タブレットにも配信してます」で終わりではありません。 

労使が真摯な議論を通じて創りあげていくものです。最近は点呼でお知らせ、社員

向けの説明会でも詳しく答えられずモヤモヤが多くなっているようです。詳しくは

上の本部「業務部速報」を参照して詳しい内容や疑問質問は新潟地本までお知らせ

ください。 

ＪＲ東労組 新潟地方本部 教宣部 
ＦＡＸ情報 ニイガタ 

ＪＲ東労組新潟地本
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